

Am 9. Juni ist
**Kommunal-
wahl**

**Karin
Kühl**

Bezahlbares Wohnen &
lebenswerte Umwelt!

Die Linke

Liebe Cottbuserinnen und Cottbuser,

Cottbus/Chósebus ist eine attraktive und lebenswerte Stadt. Seit 38 Jahren lebe ich im Norden - in Neu Schmelwitz und habe hier drei Kinder groß gezogen. Ehrenamtlich engagiere ich mich seit vielen Jahren für die Bereiche Stadtentwicklung und Umwelt. Mit dem Strukturwandel stehen neue Herausforderungen verbunden mit enormen Chancen vor uns. Mir ist wichtig, dass wir eine Region für alle Menschen sind und dass die Zukunft lebens- und lebenswert aussieht.

Ich will, dass jede und jeder eine Wohnung bezahlen kann und keine Angst hat, das Dach über dem Kopf zu verlieren. Ich setze auf eine Stärkung des öffentlichen Wohnungsbaus und auf Wohnungen mit Sozialbindung.

Cottbus/Chósebus wird sich zu einer modernen, klimagerechten Stadt entwickeln. Dazu gehören bezahlbare Mobilität mit Bussen und Bahnen, Kleingärten als wichtige grüne Oasen und grüne Freiräume.

Um dies zu erreichen, setze ich mich für ein Klimaschutzkonzept mit dem Schwerpunkt „Schwammstadt“ ein sowie für eine kommunale Wärmeplanung, die vorrangig auf Fernwärme und Quartierslösungen mit bezahlbaren Heizkosten setzt.

Entscheiden Sie am 09. Juni mit für ein lebens- und lebenswertes Cottbus/Chósebus – heute und künftig.

Ihre Karin Kühl